

ON

Samedi 3 juin 2023

RIOZ

L'archevêque en visite sur les terres de la paroisse

L'archevêque Monseigneur Jean-Luc Bouilleret était en visite afin de rencontrer les acteurs de la paroisse du Pays Riolois et du Val de l'Ognon et la Linotte. Il a ainsi célébré plusieurs messes, béni l'église de Montarlot et visité le foyer rural, notamment.

Monseigneur Jean-Luc Bouilleret, archevêque du diocèse de Besançon, était en visite pour la paroisse du Pays Riolois et du Val de l'Ognon et la Linotte.

Un échange avec les enfants du catéchisme

Il a ainsi célébré une messe à Rioz, échangé avec le conseil épiscopal sur la vie des paroisses, partagé un repas avec l'association Binette et Fourchette Solidaires, et visité le Foyer Rural ainsi qu'une ferme à Maizières, rencontré l'assemblée des chrétiens à Cromary. Il a, notamment, célébré une messe à Cromary pour la fête patronale, la Saint-Matthias, et béni l'église rénovée de Montarlot.

L'archevêque a également rencontré les enfants du catéchisme,



Jean-Luc Bouilleret est archevêque depuis une dizaine d'années. Photo ER

se prêtant à des questions-réponses. Ces derniers ont ainsi pu le questionner sur sa vocation.

Monseigneur Bouilleret, jurassien d'origine, est prêtre depuis 1981, évêque depuis 20 ans et archevêque depuis dix ans.

La visite pastorale consiste à se rendre dans les paroisses du diocèse afin de conforter les acteurs pastoraux et percevoir la réalité paroissiale, ainsi que les évolutions agricoles ou associatives par exemple. Concernant la paroisse

locale, l'archevêque pense qu'il faut « trouver des chemins pour aller à la rencontre des personnes et parler de la foi, d'autant que la population de Rioz est assez jeune ». Le but est également de montrer que l'Église s'intéresse à la vie du monde : « Tout ce qui est humain intéresse l'Église ».

Mais au-delà de sa fonction, il rappelle que « nous sommes des gens comme tout le monde » : ses passe-temps favoris sont le ski de fond et le vélo.